

## PEYROLLES

# Aviron : et l'on souqua ferme aux championnats d'Académie



Une course du championnat qui a réuni 127 athlètes, des benjamins aux universitaires dont les collégiens peyrollais de Jean-Jaurès. / PHOTOS L.B.

Mercredi dernier, le Lac du Plantain accueillait les championnats d'Académie UNSS D'aviron. Des équipages féminins, masculins et mixtes se sont affrontés sur une distance de 1000 mètres en ligne droite, principalement à bord de "Yolottes" de 5 équipiers (4 rameurs et 1 barreur) pour les collèges. Pour les épreuves de lycéens, l'armement était identique sur des bateaux de 4 rameurs, barrés ou non-barrés.

En 2022, le collège Jean Jaurès de Peyrolles avait décroché le titre de champion d'Académie

de sa catégorie, qualification aux championnats de France. Cette année, il organisait l'épreuve en collaboration avec le CNPA (Centre Nautique d'Aix) et le club RCM (Rowing Club Marseille) sur le plan d'eau impeccable du Plantain. Les Peyrollais défendaient en l'occurrence leur titre devant les challengers le Lycée international de Manosque et Gaston Deferre de Marseille. Un équipage du lycée de Marignane était présent mais non inscrit.

La journée aura mis 127 athlètes sur l'eau, dont 85 collé-

giens et 12 universitaires et 30 benjamins. Dans une ambiance amicale et festive où les supporters se sont bruyamment manifestés, la lutte a été serrée entre les équipages. Malgré une motivation à toute épreuve et des efforts remarquables, les collégiens de Peyrolles n'ont pu monter cette fois que sur la troisième place du podium. Ils ont été devancés par le collège international de Manosque qui se classe deuxième et l'équipe 1 du collège Gaston Deferre de Marseille qui a été sacré champion d'Académie

2023. Cet équipage marseillais est donc qualifié pour le championnat de France UNSS d'Aviron qui aura lieu à Gravelines les 13 et 14 Mai.

Peyrolles était également la 2<sup>e</sup> étape du "Challenge Jeune Rameur" des benjamins 1<sup>ère</sup> année qui s'y affrontent sur un parcours de 500 mètres. Les collégiens peyrollais de Jean Jaurès Eulalie Lecoq et Alexandre Abrioglio ont brillamment conquis les deuxième places avec de bons chronos. Belle perf' qui associe leurs entraîneurs et leurs professeurs d'EPS.